

2023-04-21– Sportlerehrung der Stadt Gau-Algesheim

Zur jährlichen Sportlerehrung der Stadt Gau-Algesheim hatte Stadtbürgermeister Michael König eingeladen.

Der Dank der Stadt Gau-Algesheim ging an die Sporttreibenden Vereine der Stadt für besonders sportlich herausragende Leistungen und ein Dankeschön für ehrenamtliches Engagement ohne diese Leistungen überhaupt nicht möglich wären.



Stadt-Bürgermeister Michael König



Bildmitte: Jutta Pieper

2023-04-21 – Sportlerehrung der Stadt Gau-Algesheim



Jutta Pieper, Ockenheim hat ca. 20 Jahre das Training von Kindern und zum Teil Jugendlichen geleitet. Dabei hat sie eine Vielzahl von Kindern Freude am Sport generell, aber auch Freude am Leistungssport vermittelt. Aufgrund ihres weit überdurchschnittlichen Engagements und ihrer Freude am Sport ist es einer ganzen Reihe von Athleten und Athletinnen gelungen die eigenen Leistungsgrenzen immer weiter zu verschieben.

Dabei hat Jutta immer die wichtige Balance zwischen Disziplin und Spaß an der Bewegung gefunden und somit den Kindern und Jugendlichen geholfen Leichtathletik als große Chance zu verstehen, gesund ins weitere Leben zu starten

Weiterhin zur Ehrung vorgeschlagen war Tanja Stark, die aber aufgrund einer nicht verschiebbaren privaten Verpflichtung in Abwesenheit geehrt wurde.

Tanja Stark, Gau-Algesheim hat mit großem Engagement und Erfolg die Trainingsgruppe der Vorschulkinder aufgebaut. Durch ihr langjähriges Wirken wurden in dieser überaus wichtigen Lebensphase viele Kinder spielerisch und mit viel Liebe zu Kindern an die Leichtathletik herangeführt.

Viele Kinder sind anschließend in die leistungsorientierteren Gruppen gewechselt und haben somit für ihre eigene physische und mentale Gesundheit einen wichtigen Baustein gelegt.

Die Abteilung Leichtathletik bedauert sehr, dass unsere beiden langjährigen Trainerinnen mit Ende 2022 quasi in den verdienten Trainerruhestand gewechselt sind.

Wir verstehen jedoch, dass irgendwann das ehrenamtliche Engagement ein Ende hat und wünschen beiden viel Freude mit der zusätzlichen Freizeit.



U18 Trainingsgruppe

(v.l.: Timo Ebert, Nico Jäger, Johannes Baron, Sophie Hänseroth, Jutta Pieper, Sebastian Hänseroth, hintere Reihe Mitte: Till Möritz)

2023-04-21 – Sportlerehrung der Stadt Gau-Algesheim

Unsere U18 Trainingsgruppe wurde von Jutta Pieper aufgebaut und an Wilfried Kasig übergeben, der in akribischer Arbeit maßgeblichen Anteil daran hat, dass der Trainingsfleiß in gute Leistungen umgesetzt werden kann. Somit trainiert unsere aktuelle U18 seit über 8 Jahren erfolgreich zusammen.

Sebastian wurde U18 Rheinland-Pfalz Meister über 800 m.

Bei der Landesmeisterschaft in Saulheim verbesserte er den 400 m Uralt Vereinsrekord aus 1977 auf 55,04 sec. Auch der Zweitplatzierte Nico blieb in diesem Rennen mit 55,96 sec noch unter der alten Bestmarke.

Nico wurde in Saulheim Rheinhessen-Vizemeister über 400 m und gewann in der Halle in Ludwigshafen mit der Staffel über 4 x 200 m die Bronzemedaille, sowie die Rheinhessen Mannschaftsmeisterschaft im Crosslauf.



2023-04-21 – Sportlerehrung der Stadt Gau-Algesheim



Bürgermeister Michael König bei der Übergabe der Stele an die Mannschaft des Jahres.



U18 – MANNSCHAFT DES JAHRES